

ウォーキング+大会開催！！

令和7年2月15日(土)にウォーキング+(プラス)大会を開催します！今年度は環境学習をプラスして、ゴミ拾いを行いながら、ウォーキングを行います。詳細は来月の五和だよりにてお知らせいたしますので、ぜひみなさんご参加ください♪

五和地区情報



今年も公民館入り口の樽型鉢に、立派な門松を作製していただきました。寒空の中、地域の方々が朝早くから作業を行い、当公民館の正月拵えが完成しました

おかげさまで良いお正月が迎えられそうです。ありがとうございました。



12月10日に石井町2丁目いちの会にてクリスマス会を開催しました。サンタさんからのプレゼントや手作りケーキを作ったりとみなさんとても喜んでいらっしゃいました！



12月15日に五和地区グラウンドゴルフ大会が開催されました。寒い中ご参加いただきありがとうございました。結果は下記のとおりです。



- 1位 石井町2丁目
- 2位 緑町
- 3位 石井町3丁目



令和7年度市県民税申告相談会があります

毎年恒例の市県民税申告相談会、令和7年度分が下記の日程で開かれます。該当の方はこの機会にぜひご利用ください。

日時:2月5日(水)
10:00~15:00
五和公民館 和室にて

お問い合わせ:
日田市税務課
市民税係
☎22-8396

五和だよりのバックナンバーを掲載中のホームページは、
日田市五和公民館 で検索、または右のQRコードから
ご覧いただけます。※カラーでの掲載になります！



日田市五和公民館
TEL:23-5622
FAX:22-4127

イラスト著作権:
がくげい

五和だより



1月行事予定

- 6日 よるごはん
- 14日 まなびのセミナー
- 19日 女性セミナー
- 25日 五和チャレンジ教室
- 28日 男の料理教室



五和地区(11/31時点)
●人口 2,275 人
●世帯数 1,103 世帯

館長 三ツ廣 荘規

五和地区の皆様におかれましては、健やかに新年を迎えられたことと拝察し、心よりお慶び申し上げます。旧年中は、当公民館運営につきまして、多大なるご協力を賜り、感謝申し上げます。さて、昨年は約6年ぶりとなる第3回五和ふるさと祭りが盛大に開催され、久しぶりの賑わいに地域の方の多くの笑顔を拝見することができました。ご協力いただいた団体の皆さま、ご参加いただいた地域の皆さま、たいへんありがとうございました。公民館運営におきましても、より地域、学校との協働活動を活発化し、「集い」「学び」「結ぶ」の原則のもと、地域活性化の中心的機能をより充実する時と銘じ、気持ち新たに作り組んでいきたい所存です。2025年(巳年)が皆様方にとりまして、幸多い年になりますよう祈念すると共に、本年も主事共々、五和公民館のご愛顧のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

謹賀新年



公民館主催・共催事業



主催事業合同研修

11月23日にバス研修で唐津に行きました。白い鳥居が特徴の唐津神社や、宝当神社を見学しました。主催事業の方々の交流も深まり良い視察となりました。



よるごはん

12月2日に中華おこわと魚の餡かけを作りました。味のしみたおこわと、さっぱりとしたお魚を美味しくいただきました。



五和チャレンジ教室



12月14日に、クリスマスケーキ作りとして、ホットケーキミックスを薄く伸ばして6枚ほど焼いて、間に入れるイチゴやキウイなどを切り、生クリームを挟んだミルクレープを作りました。余った食材でアメリカンドッグなども作り、終始甘い香りに包まれて楽しく作り上げることができました！お手伝いいただいた保護者の方、20：如月会さん、ありがとうございました。



幸齢者教室

12月17日に交通安全教室を開催しました。横断歩道を渡るシュミレーションを体験しましたが、危ない場面が多々あり、運転や歩行に気がつきたいとおっしゃってました。



家庭教育講演会

12月3日に石井小学校で家庭教育講演会を開催しました。保護者や地域の方なども参加くださり、人と人の繋がり的大事さを感じました。などの感想をいただきました。



公民館大掃除

12月15日に公民館の大掃除を開催しました。机やいすの他にも、窓拭きやサッシ、扉や手すり。玄関やスリッパなど普段行き届かない部分も綺麗になりました。玄関にある置きっぱなしの傘なども使えないようなものは処分いたしました。寒い中、ありがとうございました。みなさま良い新年を迎えられますように☆



もちつき大会

12月8日に子ども会長と共催で、毎年恒例のもちつき大会を行いました。保護者の方も合わせて約50名の方に参加いただきました。寒い中でしたが、大きな掛け声で餅をついたり、丸めたりと元気な姿が見られました。柔らかくて美味しいお餅ができましたね♪



学校支援事業



12月4.5.6日に5.6年生のミシン掛けのお手伝いに、12月5日は1.2年生の芋ほりのお手伝いに地域の方が参加くださいました。芋ほりは寒い中大きな芋がたくさん収穫でき、とても喜んでいました。ミシンは一人一人に合わせて、丁寧に指導して下さってました。ご支援くださった地域のみなさま、ありがとうございました。

